



Le Cameroun peut oublier William Saliba.

Le défenseur de l'Olympique de Marseille William Saliba a été convoqué pour la première fois en équipe de France par le sélectionneur Didier Deschamps pour les prochains matchs amicaux contre la Côte d'Ivoire et l'Afrique du Sud.

William Saliba fête ainsi sa première convocation en équipe de France. Habitué des équipes de France jeunes, notamment U20, le défenseur marseillais, formé à Saint-Etienne, rejoint donc les Champions du Monde, une opportunité à ne pas rater à quelques mois du Mondial 2022 au Qatar.

Le Cameroun au tour

Pas de chance donc pour le Cameroun, qui avait pourtant montré son vif intérêt pour le jeune défenseur de 21 ans.

William Saliba, à la veille de la CAN 2021, avait déjà décliné l'offre camerounaise. Son entourage évoquait alors la mauvaise organisation du sport roi dans le pays des Lions Indomptables.

Willian Saliba n'est que l'une de ces nombreuses pépites qui refusent de jouer pour le Cameroun. Anthony Elanga, l'ailier d'origine camerounaise, évoluant à Manchester United, figure dans la liste de 25 joueurs de l'équipe nationale senior suédoise devant disputer les éliminatoires de la Coupe du Monde Qatar 2022.